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Dépôt 

Selon les informations alarmantes transmises par les médias, l’OFROU chercherait sérieusement à 

délocaliser sa filiale d’Estavayer-le-Lac, installée depuis 2007, à Yverdon-les-Bains dans le canton 

de Vaud. Cette information demeure inquiétante. 

Pour cette raison, nous demandons au Conseil d’Etat, de nous informer de la situation actuelle et le 

remercions d’avance de ses réponses.  

1. Le canton a-t-il pris contact avec la direction principale de l’OFROU afin de trouver une 

solution dans la région de la Broye fribourgeoise et ne pas perdre cette filiale et ses 55 emplois ? 

Un des arguments émis par l’OFROU serait de pouvoir engager plus facilement des ingénieurs 

français en s’établissant à Yverdon-les-Bains.  

2. Cet argument est-il bien sérieux de la part du directeur actuel de l’OFROU et, dans 

l’affirmative, comment le Conseil d’Etat se positionne-t-il ? 

3. Le Conseil d’Etat fribourgeois confirme-t-il ou non une pénurie d’ingénieurs suisses ou vivant 

en Suisse dans le domaine des routes ? 

4. Pour conclure, le Conseil d’Etat a-t-il pris contact directement avec le Conseil fédéral afin 

d’évoquer cette information de délocalisation ? 

5. Le Conseil d’Etat envisage-t-il, en collaboration avec le Conseil fédéral, de trouver une solution 

afin de maintenir cette antenne de l’OFROU à Estavayer-le-Lac ? 
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